

# DOSSIER DE PRENSA DEL CLUB UNICAJA ATLETISMO TEMPORADA 2014/15

MEDIO:

ELDEPORTEDEJAEN

FECHA:

26/11/2014

## DE JAÉN EL DEPORTE DE JAÉN

### La 'I Exhibición de Salto de Altura de Jaén' continúa recibiendo apoyos

por Redacción EDJ



Como ya se **anunció**, el próximo 13 de diciembre de 2014 en la Plaza Santa María de Jaén, está previsto que se desarrolle la actividad denominada 'I Exhibición de Salto de Altura de Jaén' a beneficio de la Asociación Española de Lucha Contra el Cáncer (AECC) y la Asociación Jiennense de Cáncer de Mama (AJICAM). Al apoyo recibido ya por parte del Patronato Municipal de Deportes, se une ahora el de la Diputación Provincial en su Área de Cultura y Deporte, que consideran muy positiva esta actividad y por tanto la necesidad de apoyarla, ya que se trata de unir los valores del deporte representados por los deportistas que van a participar, destacando Ruth Beitia (campeona de Europa de salto de altura) y Javier Bermejo (18 veces campeón de España), con la lucha contra el cáncer que tan dignamente representan AECC y AJICAM.

Por otra parte, la Universidad de Jaén por medio de su Aula Olímpica quiere participar con una actividad paralela que se llevará a cabo, previo inicio de la Exhibición, como será un calentamiento a los alumnos de la Escuela de Atletismo del Club Unicaja dirigido por Ruth Beitia y Javier Bermejo, donde los pequeños podrán pasar un rato con estos grandes atletas y preguntarles todas sus dudas.